

Fecha: 10-01-2026  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Fundación Chile conmemoró su 50° aniversario

Pág. : 11  
 Cm2: 672,6  
 VPE: \$ 8.835.697

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

# Fundación Chile conmemoró su 50° aniversario

Hernán Araneda,  
gerente general de  
Fundación Chile;  
Pablo Zamora,  
presidente del  
Directorio de  
Fundación Chile, y  
José Miguel  
Benavente, director  
de Fundación Chile  
y vicepresidente  
ejecutivo de Corfo.



Con la asistencia de más de 700 personas, Fundación Chile dio inicio a la conmemoración de su aniversario número 50 en un encuentro realizado en sus jardines. La actividad reunió a colaboradores, representantes del mundo público y privado y a personas que han sido parte de la historia de la organización. Durante la jornada se revisó el legado e impacto de Fundación Chile en el desarrollo del país, creando nuevas industrias, y generando valor económico y social. Asimismo, se proyectó su visión de futuro y el trabajo que se estará realizando a través de la Plataforma Chile- Finlandia.



Marta Cabeza, superintendente de Electricidad y Combustible (SEC); Jessica López, ministra de Obras Públicas, y Jussi Manninen, vicepresidente ejecutivo de Carbono Neutralidad de VTT Technical Research Center of Finland.



Patrício Meller, expresidente de Fundación Chile; María Olivia Recart, directora de Aclará; Heidi Berner, subsecretaria de Hacienda, y Hernán Araneda, gerente general de Fundación Chile.

Kalle Härkki, presidente y CEO de VTT Technical Research Centre of Finland; Johanna Kotkajärvi, embajadora de Finlandia en Chile, y Andro Lindsay, gerente de Desarrollo de Negocios de VTT Technical Research Centre of Finland.



Alejandra Garcés, Country director de BHP Foundation; Claudia Ruiz-Tagle, directora ejecutiva de Fundación Anglo American; Joaquín Walker, secretario ejecutivo del Plan de Reactivación Educativa del Ministerio de Educación; Valentina Quiroga, gerenta de Desarrollo Humano de Fundación Chile, y Gino Cortez, secretario ejecutivo de la Agencia de Calidad de la Educación.



Maricela Gálvez, gerenta de Emprendimiento de Corfo; Sebastián Acevedo, gerente de Chile Global Ventures de Fundación Chile; Javiera Araneda, directora ejecutiva de Startup Chile, y Andrés Pesce, CEO de Kayak Ventures.



Mariano Pola, director de Fundación Chile, y René Muga, vicepresidente del Directorio de Fundación Chile y vicepresidente de Asuntos Corporativos de BHP.



María Olivia Recart, directora de Aclará; José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo; Jussi Manninen, vicepresidente ejecutivo de Carbono Neutralidad de VTT Technical Research Center of Finland; Lorena Schmitt, consejera de Sofofa, y Hernán Araneda, gerente general de Fundación Chile.



Matías Concha, consejero de Sofofa; Karien Volker, subgerente de Economía Circular de Fundación Chile, y Jorge Cáceres, director del Centro de Medio Ambiente y Energía de Sofofa.